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No voy a interferir en proceso de juicio político en mi contra: Madriz 

Diputado Respetará Si Congreso Decide Destituirlo Por Discurso Partidista 
¡No meteré las manos! Solicitud de Juicio Político contra Madriz pasará al Pleno 

MiMorelia, Changoonga, Indicio 

https://www.mimorelia.com/no-voy-a-interferir-en-proceso-de-juicio-politico-en-mi-contra-madriz/ 

https://www.changoonga.com/michoacan-diputado-respetara-si-congreso-decide-destituirlo-por-
discurso-partidista/   
http://www.indiciomich.com/no-metere-las-manos-solicitud-de-juicio-politico-contra-madriz-

pasara-al-pleno/  
Aunque advierte una intencionalidad político-partidista en la denuncia de juicio político que 

presentó en su contra la bancada del Partido de la Revolución Democrática (PRD), el presidente de 
la Mesa Directiva del Congreso local, Antonio de Jesús Madriz Estrada, sostuvo que respetará el 
procedimiento legislativo. En encuentro con medios de comunicación, el parlamentario de 

extracción morenista sostuvo que ha tenido acercamiento con otros legisladores de distintas 
fuerzas políticas, y si bien le han hecho una serie de observaciones, en un marco de respeto, no 
advierte en ellos la intencionalidad de acompañar a los perredistas en el propósito de destituirlo de 

la presidencia de la Mesa Directiva. 
 
Transportistas piden a legisladores tipificar como delito operación de plataformas 

digitales  
Exigen transportistas que los diputados “hagan su chamba” y legislen en contra la 
regulación del UBER y las plataformas  

Taxistas encaran a diputados, exigen que plataformas como Uber sean ilegales en 
Michoacán 

MiMorelia, UrbisTV, Monitor Expresso 

https://www.mimorelia.com/transportistas-piden-a-legisladores-tipificar-como-delito-operacion-de-

plataformas-digitales/  
http://www.urbistv.com.mx/politica/exigen-transportistas-que-los-diputados-hagan-su-chamba-y-

legislen-en-contra-la-regulacion-del-uber-y-las-plataformas.html  
https://www.monitorexpresso.com/taxistas-encaran-a-diputados-exigen-que-plataformas-como-
uber-sean-ilegales-en-michoacan/  

Concesionarios y operadores de transporte público en Michoacán solicitaron a legisladores que 
tipifiquen como delito la operación de plataformas digitales orientadas al ramo. Luego de realizar 
esta mañana una movilización en la ciudad, una comisión ingresó al Palacio Legislativo con la 

representación de los trabajadores del volante para reiterar ante la Junta de Coordinación Política 
e integrantes de la Comisión de Comunicaciones y Transportes que tomen cartas en el asunto, 
antes de que surjan más confrontaciones 

 

Diputados deben cumplir con su trabajo: Arturo Hernández 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/diputados-deben-cumplir-con-su-trabajo-arturo-
hernandez.html  

No solo las sesiones en el Pleno del Congreso Local se suspenden por falta de quórum, sino 
también las reuniones de comisiones, lamentó el diputado panista, Arturo Hernández Vázquez al 
referir que la mayoría de los parlamentarios prefieren atender temas ajenos al ámbito legislativo. Y 

es que este martes, la Comisión de Hacienda y Deuda Pública tiene programada diversas 
reuniones. Sin embargo, hay el riesgo de no concretarse por falta de quórum, es decir, el poco 
interés de los parlamentarios en trabajar.  

 

https://www.mimorelia.com/no-voy-a-interferir-en-proceso-de-juicio-politico-en-mi-contra-madriz/
https://www.changoonga.com/michoacan-diputado-respetara-si-congreso-decide-destituirlo-por-discurso-partidista/
https://www.changoonga.com/michoacan-diputado-respetara-si-congreso-decide-destituirlo-por-discurso-partidista/
http://www.indiciomich.com/no-metere-las-manos-solicitud-de-juicio-politico-contra-madriz-pasara-al-pleno/
http://www.indiciomich.com/no-metere-las-manos-solicitud-de-juicio-politico-contra-madriz-pasara-al-pleno/
https://www.mimorelia.com/transportistas-piden-a-legisladores-tipificar-como-delito-operacion-de-plataformas-digitales/
https://www.mimorelia.com/transportistas-piden-a-legisladores-tipificar-como-delito-operacion-de-plataformas-digitales/
http://www.urbistv.com.mx/politica/exigen-transportistas-que-los-diputados-hagan-su-chamba-y-legislen-en-contra-la-regulacion-del-uber-y-las-plataformas.html
http://www.urbistv.com.mx/politica/exigen-transportistas-que-los-diputados-hagan-su-chamba-y-legislen-en-contra-la-regulacion-del-uber-y-las-plataformas.html
https://www.monitorexpresso.com/taxistas-encaran-a-diputados-exigen-que-plataformas-como-uber-sean-ilegales-en-michoacan/
https://www.monitorexpresso.com/taxistas-encaran-a-diputados-exigen-que-plataformas-como-uber-sean-ilegales-en-michoacan/
http://www.urbistv.com.mx/politica/diputados-deben-cumplir-con-su-trabajo-arturo-hernandez.html
http://www.urbistv.com.mx/politica/diputados-deben-cumplir-con-su-trabajo-arturo-hernandez.html


 

H. CONGRESO DEL ESTADO DE 

MICHOACÁN 

Coordinación de Comunicación Social 

Va Congreso contra trabajadores bancarios que colaboran con los ladrones 

Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/estado/89315-va-congreso-contra-trabajadores-
bancarios-que-colaboran-con-los-ladrones.html  
El Congreso del Estado analiza una iniciativa de ley para incrementar las penas de los trabajadores 

bancarios que colaboren con la delincuencia común y organizada para robarle a los 
cuentahabientes que extraen grandes cantidades de dinero y son esperados a las salidas de las 

instituciones bancarias. Lo anterior, durante la presentación la iniciativa con proyecto de decreto 
para reformar el Código Penal en la sesión ordinaria de este lunes que impulsó la diputada Lucila 
Martínez Manríquez. Señaló que ante el incremento en la tasa de delitos cometidos en contra de 

usuarios bancarios, por lo que consideró necesario tomar las medidas legislativas que permitan 
castigar con mayor rigor, a quienes son cómplices de los delincuentes, al vulnerar la confianza 
tanto de los cuentahabientes, como de las empresas para las que laboran. 

 

Buscan Castigar Con Cárcel Violencia Digital 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-buscan-castigar-con-carcel-violencia-digital/  

A través de varias reformas al Código Penal, la Diputada Sandra Luz Valencia busca que en 
Michoacán se castigue penalmente a quien incurre en violencia digital. La propuesta tiene como 

objeto tipificar la violencia a la intimidad sexual, violencia a la imagen personal y la extorsión 
sexual, principalmente cuando se realizan virtualmente. “Se propone realizar modificaciones al 
Código Penal… a fin de prohibir el asedio, la coacción y el hostigamiento, traducidos en violencia 

sexual, violencia sexual digital, extorsión sexual, extorsión sexual virtual y la violencia a la imagen 
personal”, mencionó la Congresista en la tribuna. 
 

Óscar Escobar acusa de plagio a Sandra Luz Valencia 
Por segunda ocasión el diputado Óscar Escobar hizo notar que Sandra Luz Valencia 
presentó una iniciativa que él ya había presentado. 

MetaPolítica, NER 

https://metapolitica.mx/2019/10/07/oscar-escobar-acusa-de-plagio-a-sandra-luz-valencia/  
https://ner.com.mx/news/otra-vez-culpan-a-sandra-luz-de-copiar-iniciativas/  

El diputado del Partido Acción Nacional (PAN), Óscar Escobar Ledesma acusó a la diputada de 
Morena, Sandra Luz Valencia de «plagiar» una iniciativa que él en su momento había presentado 
ante el Pleno del Congreso del Estado sobre sexting. La propuesta que este lunes fue expuesta por 

la diputada, misma que en Tribuna hizo énfasis en que no es un «fusilamiento», refirió que se 
trata de tipificar la violencia a la intimidad sexual, violencia a la imagen personal y la extorsión 
sexual, así como la comisión de estas conductas, que se realizan virtualmente. 

 
Llueven reproches entre diputados por caos en sesiones legislativas 
Se “tiran” diputados por ausencias y falta de quórum; “damos pena ajena” 

Damos pena ajena como Congreso por no cumplir con nuestra responsabilidad: 
diputados 
Critican diputados omisión de orden del día de sesión cancelada 

«Damos pena ajena», diputados critican suspensión de sesión por falta de quórum 
Revolución. Contramuro, UrbisTV, Quadratín, MetaPolítica 

https://revolucion.news/llueven-reproches-diputados-caos-sesiones-legislativas/  
https://www.contramuro.com/se-tiran-diputados-por-ausencias-y-falta-de-quorum-damos-pena-

ajena/  
http://www.urbistv.com.mx/politica/damos-pena-ajena-como-congreso-por-no-cumplir-con-

nuestra-responsabilidad-diputados-1.html  
https://www.quadratin.com.mx/principal/critican-diputados-omision-de-orden-del-dia-de-sesion-
cancelada/  
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https://metapolitica.mx/2019/10/07/damos-pena-ajena-diputados-critican-suspension-de-sesion-
por-falta-de-quorum/  
Los diputados están hartos de sí mismos, se reprochan unos a otros el caos que priva en la 

Sesiones de Pleno y que la Junta de Coordinación Política tome decisiones bajo criterios que no 
son claros para la mayoría legislativa. Este lunes durante el arranque de la Sesión de Pleno, 

diputados locales manifestaron su inconformidad sobre la exclusión en la orden del día de asuntos 
que han promovido en tiempo y forma, y reprocharon que las sesiones se queden sin quórum 
porque se agenda eventos a la misma hora que las sesiones. 

 
¿Cuáles son los intereses que están y se esconden detrás de interrumpir sesiones?, 
cuestiona Antonio Soto  

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/cuales-son-los-intereses-que-estan-y-se-esconden-
detras-de-interrumpir-sesiones-cuestiona-antonio-soto.htm  
Luego de que el diputado por el Partido del Trabajo (PT) Baltazar Gaona García votara en contra 

de la aprobación de la orden del día de la sesión extraordinaria de este lunes 7 de octubre, 
Antonio Soto Sánchez del PRD cuestionó los intereses que hay detrás de la interrupción de 
sesiones ¿cuáles son los intereses de cambiar el orden del día? cuando debe continuar la sesión en 

la práctica parlamentaria que fue interrumpida por falta de quorum”. Es preciso anotar que la 
semana pasada ante la salida del recinto parlamentario por la mitad de los congresistas para dar la 
bienvenida al anuncio del Congreso de Charrería y que provocó falta de quórum, tuvo que 

suspenderse esa sesión, en el entendido que los puntos pendientes se abordarían en esta sesión 
extraordinaria, pero que de última hora y sin previo aviso, se cambiaron los temas. 
 

Nuevo viaje de diputados con cargo al erario 
Diputados locales alistan viaje a Monterrey 

Diputados Michoacanos Viajarán A Monterrey, Con Gastos Pagados 
Con gastos pagados, diputados locales viajarán a Monterrey 
Congreso local pagará viaje de nueve diputados a Monterrey 

Diputados de Michoacán viajarán a Monterrey, Congreso pagará vuelos  
Diputados otra vez se van de viaje, ahora se trasladan a seminario a Monterrey con 
avión pagado 

Revolución, MiMorelia, Changoonga, Indicio, UrbisTv, Monitor Expresso, Respuesta 

https://revolucion.news/nuevo-viaje-diputados-cargo-al-erario/  
https://www.mimorelia.com/diputados-locales-alistan-viaje-a-monterrey/  
https://www.changoonga.com/diputados-michoacanos-viajaran-a-monterrey-con-gastos-pagados/ 

http://www.indiciomich.com/con-gastos-pagados-diputados-locales-viajaran-a-monterrey/   
http://www.urbistv.com.mx/politica/congreso-local-pagara-viaje-de-nueve-diputados-a-
monterrey.html  

https://www.monitorexpresso.com/diputados-de-michoacan-viajaran-a-monterrey-congreso-
pagara-vuelos/  
http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/estado/30-noticias-principales/89348-diputados-

otra-vez-se-van-de-viaje-ahora-se-trasladan-a-seminario-a-monterrey-con-avion-pagado.html  
Pese a que los legisladores insisten en su discurso de austeridad, la disponibilidad de recursos no 

parece ser problema en el Congreso, tanto que esta semana diputados acudirán a un viaje a 
Nuevo León a una reunión de la Red Hemisférica de Parlamentarios y Exparlamentarios por la 
Primera Infancia A.C. La salida ha sido promovida por el Partido del Trabajo, debido a que el 

dirigente nacional petista Alberto Anaya Gómez, es quien preside la Red Hemisférica. 
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Diputada Justifica Viaje A Monterrey, Dice Que Es Muy Importante Asistir 
PT justifica viaje a Monterrey 
Diputados Justifican viaje a Monterrey 

Vuelve turismo parlamentario al Congreso del Estado 
Changoonga, Indicio, Exeni, Quadratín 

https://www.changoonga.com/michoacan-diputada-justifica-viaje-a-monterrey-dice-que-es-muy-

importante-asistir/  
http://www.indiciomich.com/pt-justifica-viaje-a-monterrey/  
http://www.exeni.com.mx/noticia/Diputados-Justifican-viaje-a-Monterrey  

https://www.quadratin.com.mx/principal/vuelve-turismo-parlamentario-al-congreso-del-estado/  
Debido que en Michoacán se requiere mayor información sobre la educación inicial, un grupo de 
diputados locales viajarán este 9 y 10 de octubre a Monterrey, Nuevo León para la Reunión 

Internacional de la Red Hemisférica de Parlamentarios y Exparlamentarios por la Primera Infancia, 
informó la Diputada Brenda Fraga Gutiérrez, encargada de convocar al evento. La Legisladora, 
explicó que será la misma red quién pagará los gastos de los diputados locales, más no el 

Congreso del Estado como lo informaron algunos de sus compañeros. 
 

Requerirá Congreso 12 millones de pesos para sindicalización 

Revolución 

https://revolucion.news/requerira-congreso-12-millones-pesos-sindicalizacion/   

Un total de 12 millones de pesos es lo que requerirá el Congreso del Estado para concretar la 

sindicalización de cien basificados, informó el presidente de la Mesa Directiva, Antonio Madriz 
Estrada. De entrada tendrá que darse la revisión de los nombres de los basificados que el 
Sindicato está planteado sean sindicalizados, refirió el legislador, con la dea de conocer su perfil y 

tiempo laborando en el Congreso.“Lo cierto es que también como trabajadores gozan de ciertos 
beneficios por Ley y se tienen que hacer los ajustes presupuestales necesarios, para ellos es que 
se está requiriendo el monto económico”. 

 
Lucila Martínez propone castigar con mayor rigor a cómplices de robo a 

cuentahabientes 
Boletín 

Con la finalidad de castigar con mayor rigor a los cómplices de los asaltantes a cuentahabientes, la 
diputada Lucila Martínez Manríquez propuso una iniciativa de reforma al Código Penal del Estado, 

en la que plantea que en los que casos que como resultado de la investigación quede acreditada la 
participación de los empleados bancarios, el delito de robo será agravado y se dará una pena 
mayor. Al hacer uso de la máxima tribuna del estado, la diputada integrante de la LXXIV 

Legislatura local señaló que si en la investigación queda demostrado que un empleado bancario 
otorgó información y participó en el ilícito se le castigará con una pena más alta. 
 

Recibe Congreso resultados de Consulta Infantil y Juvenil 2018 del INE 

Boletín 

El presidente de la Mesa Directiva del Congreso local, diputado Antonio Madriz, recibió el informe 
sobre los resultados de la Consulta Infantil y Juvenil 2018 que el Instituto Nacional Electoral (INE) 
realizó en todo el país. El legislador agradeció a la Junta Local Ejecutiva del INE, la entrega del 

documento, que dará pie al diseño de nuevos esquemas jurídicos que permitan mejorar las 
políticas públicas en favor de la atención de la niñez, la igualdad de género y los derechos 
humanos en Michoacán. 
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Acción Nacional presenta iniciativa para proteger a los organismos autónomos 

Boletín 

A fin de impulsar una democracia más autónoma, transparente y sin el riesgo de ser condicionada, 
el diputado local de Acción Nacional, Arturo Hernández Vázquez, presentó la iniciativa para 
modificar el artículo 17 de la Ley de Planeación Hacendaria, Presupuesto, Gasto Público 

Contabilidad Gubernamental, para que la administración estatal, respete la solicitud presupuestal 
de los organismos autónomos, en el proyecto de egresos del 2020. “Hoy debemos apostar a una 

democracia más autónoma, transparente, sin obstáculos, sin bloqueos, sin imposiciones. Las 
instituciones son un pilar que sostiene la vida de un Estado, en la cual los organismos autónomos, 
son parte fundamental, para su funcionamiento”, indicó.  

 
Creación de instancias de la mujer en los municipios michoacanos propone Octavio 
Ocampo 

Boletín 

Para que los 112 ayuntamientos michoacanos y el Concejo Comunal de Cherán impulsen una 
política pública trasversal en pro de las mujeres y combatir de manera integral la discriminación y 
violencia que enfrenta este sector, el diputado local Octavio Ocampo Córdova propuso una 

iniciativa de reforma a la Ley Orgánica Municipal del Estado de Michoacán, para la creación de 
instancias de la mujer. Al hacer uso de la máxima tribuna del estado, el diputado integrante del 
Grupo Parlamentario del PRD en el Congreso del Estado, resaltó que existe un compromiso 

ineludible para establecer la políticas públicas de igualdad entre mujeres y hombres y así poder 
enfrentar la discriminación y cualquier forma de violencia contra las mujeres, por lo que es 
apremiante que las instancias de gobierno recaben información básica para sustentar la toma de 

decisiones y así diseñar plataformas políticas y de aplicación igualitaria en nuestros municipios, 
nuestro estado y nuestro país.   
 

Atienden diputados a transportistas en Palacio Legislativo 
Boletín 

Como parte del compromiso asumido por la LXXIV Legislatura, de mantener un diálogo abierto y 
cercano con los michoacanos, los diputados Javier Estrada Cárdenas, Salvador Arvizu Cisneros, 

Brenda Fabiola Fraga Gutiérrez y Eduardo Orihuela Estefan, recibieron en Palacio Legislativo a un 
grupo de transportistas que acudieron a expresar sus inquietudes en torno a la prevalencia del 
servicio de autotransporte a través de aplicaciones digitales.  Al respecto, el Presidente de la Junta 

de Coordinación Política, Javier Estrada Cárdenas, destacó el interés de todos los grupos 
parlamentarios, por trabajar desde el ámbito legislativo sobre estos temas, que son actuales en 
nuestra sociedad y deben ser prioridad de todos los órdenes de gobierno para atender y resolver.  

 
Presenta Ernesto Núñez iniciativa para eliminar temporalidad en actas de nacimiento 

Boletín 

Preocupado y ocupado por la economía de las y los michoacanos, el diputado local por el Partido 
Verde Ecologista de México, Ernesto Núñez Aguilar, buscará que la temporalidad en las actas de 

nacimiento ya no sea un requisito obligatorio al momento de realizar un trámite en dependencias e 
instituciones públicas de la entidad. Para ello, presentó ante el Pleno de la LXXIV Legislatura de 
Michoacán la iniciativa con proyecto de decreto por el que se reforma el Código de Justicia 

Administrativa del Estado de Michoacán, misma que ayudaría a contribuir con el medio ambiente y 
generar eficacia administrativa al hacer más accesible la entrega de la documentación para el 
trámite a realizar.  
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Presenta la diputada Sandra Luz  Valencia, iniciativa para proteger derechos sexuales, 
de mujeres, hombres y la comunidad LGBTTTIQ+ 

Boletín 

La diputada local, por el XXIII Distrito, Sandra Luz Valencia, en sesión extraordinaria, del Congreso 

del Estado, abordó Tribuna y presentó la iniciativa con Proyecto de Decreto, para reformar, 
adicionar y derogar en su caso, un articulado del Código Penal, para el Estado de Michoacán. La 

iniciativa, protege los Derechos Sexuales de mujeres, hombres e integrantes de la Comunidad 
LGBTTTIQ+ de Michoacán y una vez aprobada en Pleno, por la LXXIV Legislatura, quedarán 
tipificados como delitos: La violencia contra la intimidad sexual, violencia a la imagen personal, la 

extorsión sexual y demás supuestos, para conductas delictivas realizadas a través de plataformas 
digitales y demás medios electrónicos, así como también el endurecimiento de las penas a los 
delitos de acoso y hostigamiento sexual, ya considerados, en el Código Penal del Estado. 

 
Sistema de justicia oral en juicios electorales propone Antonio Soto 

Boletín 

Para resolver las controversias judiciales y dirimir las diferencias político-electorales, el diputado 
local Antonio Soto Sánchez propuso una reforma constitucional para que se implemente el sistema 

de justicia oral, al interior de las sesiones públicas en el Pleno del Tribunal Electoral del Estado de 
Michoacán, en las distintas etapas procesales en cada recurso o juicio electoral, respetando los 
principios del debido proceso, garantía de audiencia y valoración de las pruebas, en apego a la 

verdad, la razón y el derecho. Al hacer uso de la máxima tribuna del estado, el diputado integrante 
de la Comisión de Gobernación y del Grupo Parlamentario del PRD en la LXXIV Legislatura local, 
expuso que en materia de justicia electoral, aún quedan pendientes que se deben corregir, como 

el hecho de que los actores, terceros interesados y autoridades responsables, entre otros, cuenten 
con el derecho de ser escuchados y en todo caso, vencer o ser vencidos, en juicios presenciales 
ante el TEEM Tribunal, en forma oral. 

 
Oscar Escobar propone garantizar  derechos de herederos en intestados  

Boletín 

Con la finalidad de proteger los derechos de los herederos de conocer el sentido de la repartición 

de bienes conforme lo marca la ley en un juicio testamentario, Oscar Escobar Ledesma, diputado 
por el distrito 19 con cabecera en Tacámbaro, presentó la iniciativa para reformar los artículos 
1090, 1091, 1101 y 1102 del Código de Procedimientos Civiles del Estado. Señaló que derivado de 

las situaciones que se presentan en las que los herederos algunas veces se ven afectados ante la 
falta de notificación de manera personal, es necesario plantear las reformas correspondientes. 
 

En Congreso, imperará responsabilidad en ejecución de presupuesto 2020: Toño 
Madriz 

Boletín 

El Congreso de Michoacán será responsable en la definición y ejecución del presupuesto 2020, 

afirmó el presidente de la Mesa Directiva en la LXXIV Legislatura, Antonio de Jesús Madriz Estrada, 
de cara a las determinaciones económicas con que caminará el estado durante el próximo ejercicio 
fiscal.  Como representante legal de la LXXIV Legislatura del Congreso local, el diputado reiteró su 

compromiso para trabajar en el diseño de un presupuesto que, al momento de su ejecución, no 
vulnere la estabilidad económica de la entidad.  
 

Necesario romper los paradigmas en materia de movilidad y transporte público en 
Michoacán: Francisco Cedillo de Jesús 

Boletín 

El diputado uruapense, Francisco Cedillo de Jesús, presentó ante el Pleno del  Congreso del Estado 
de Michoacán una iniciativa con proyecto de decreto por la cual se expide la Ley de movilidad 
sustentable para el Estado de Michoacán de Ocampo. “La legislación michoacana actual tiende a 
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ignorar por completo el impacto negativo del transporte motorizado en el medio ambiente; los 
problemas de salud que crea, en general; el lastre que representa para la economía; y lo más 
importante, a la persona, al ser humano, como centro y fin último de la movilidad”, sostuvo 

Francisco Cedillo de Jesús, legislador de extracción morenista en la LXXIV Legislatura local. 
 

Va Fermín Bernabé por freno a la violencia 
Boletín 

La promoción de la cultura de paz y la coordinación en materia de prevención de la violencia y la 
delincuencia, serán prioridad en la agenda legislativa del diputado Fermín Bernabé Bahena, quien 
este lunes presentó una iniciativa mediante la cual se pretenden impulsar programas enfocados a 

resarcir el tejido social de Michoacán. Explicó que en la iniciativa, cuyo sustento radica en adicionar 
una fracción al artículo 8º, así como al 12 bis, de la Ley para una Cultura de Paz y Prevención de 
la Violencia y la Delincuencia en Michoacán, se contempla el despliegue de una serie de acciones 

de carácter social orientadas a frenar el alto índice delictivo que reporta la entidad.  
 
Convoca Humberto González a firmar convenio de seguridad pública a los municipios 

Boletín 

En Michoacán no se pueden escatimar esfuerzos en las tareas encaminadas a garantizar la 

seguridad, paz y bienestar en la sociedad, por lo que es necesario que las autoridades municipales 
accedan a firmar el convenio de colaboración con la autoridad estatal, para cerrar filas con la 
federación, subrayó el diputado Humberto González Villagómez. El diputado presidente de la 

Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado, 
puntualizó que la seguridad de las y los michoacanos es deber y obligación de los diversos niveles 
de gobierno, por lo que se debe asumir la plena responsabilidad de combatir la inseguridad, más 

allá de partidos o colores, la prioridad es la sociedad. 

 

Nota Política 

 
“Derechos colectivos han sido marginados por el Estado Mexicano” 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/investigaciones-disruptivas/derechos-colectivos-han-sido-marginados-
por-el-estado-mexicano/  

Cherán.- Los derechos colectivos han sido marginados por el Estado Mexicano a pesar de que 
existen y se expresan en la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, aseguró el 

maestro en Derecho, Daniel David Romero Robles. En entrevista para IDI Media, Romero Robles 
aseguró que es una gran omisión al no defender a los llamados “derechos de tercera generación” 
en la vida diaria, ya que se desestiman problemáticas graves entre las que destacan el cuidado del 

medio ambiente y la autodeterminación de los pueblos. 
 

Coordenadas Políticas 

Revista Ultra Política 

https://revistaultrapolitica.com/coordenadas-politicas-20/  

El gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo ha guardado silencio y minimizará que un  

grupo de comuneros de Urapicho del municipio de Paracho haya decidido “levantarse en armas”, 
ante la crisis de inseguridad que ha rebasado a la administración perredista el asunto es peligroso. 
La verdad nos parece una locura que los ciudadanos michoacanos tengan que levantarse en armas 

en pleno siglo XXI, porque el Gobierno del Estado no cumple con su obligación constitucional de 
brindarles la seguridad pública. 
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Renuncia Antonio Ixtláhuac Orihuela al PRI 
Renuncia Toño Ixtláhuac Al PRI; Irá Como Independiente Para Michoacán 2021 

IDIMedia, Changhoonga 

https://www.idimedia.com/noticias/politica/renuncia-antonio-ixtlahuac-orihuela-al-pri/ 

https://www.changoonga.com/renuncia-tono-ixtlahuac-al-pri-ira-como-independiente-para-
michoacan-2021/   

Antonio Ixtláhuac Orihuela, conocido en el Estado de México como el «Peña nieto michoacano», 
renunció a las filas del PRI este día y anunció su adhesión al próximo partido de Elba Esther 
Gordillo, Redes Sociales Progresistas. Este día oficializó con su renuncia la salida del tricolor por 

considerar que se busca crear un proyecto ciudadano de cara al 2021. Orihuela aseguró que deja 
al PRI porque esta inmerso en una crisis. 
 

Como “Ingrato Y Malagradecido” Califican Priístas A “Toño” Ixtláhuac 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-como-ingrato-y-malagradecido-califican-priistas-a-tono-
ixtlahuac/  
Como “ingrato y malagradecido” calificaron los priistas a “Toño” Ixtláhuac Orihuela por su salida 

de dicho partido, el cual le otorgó muchas oportunidades en la vida política que lo hicieron crecer 
en su carrera, afirmaron varios entrevistados por este medio sobre el tema, los cuales prefirieron 
guardar el anonimato para no generar más polémica. “Gracias al partido, „Toño‟ tuvo un sinfín de 

cargos de representación y en Gobierno del Estado. Fue edil, diputado local y federal, funcionario 
en Atención Ciudadana y en el partido fue desde líder juvenil, dirigente del MT y delegado del CEN 
en Morelos 

 

¡Michoacán Guinda! Mireles y Morón se perfilan para el 2021: Encuesta 

Indicio 

http://www.indiciomich.com/michoacan-guinda-mireles-y-moron-se-perfilan-para-el-2021-
encuesta/  

Los datos recolectados a través de una encuesta realizada por «EncuestaMX» dan lectura clara de 
un escenario con condiciones amplias para que Morena se lleve la gubernatura en 2021, sus cartas 

fuertes el senador Cristóbal Arias, el presidente municipal de Morelia Raúl Morón y el sub delegado 
del ISSSTE en Michoacán José Manuel Mireles. 
 

LA REVOCACIÓN DE MANDATO ¿VA? 

Temas de Café 

https://www.temasdecafe.com/temas-de-cafe-674/ 

La figura de revocación de mandato siempre ha generado polémica, porque es considerada 
desestabilizadora y la hemos escuchado desde hace varias décadas generalmente de los 
candidatos de la izquierda  pero una vez que ganan se olvidan de ella, es como una zanahoria 

porque afirman que es concederle mucho poder a la ciudadanía, y sus críticos afirman que aún no 
está preparada para manejar tanto poder, en este sentido aún es  menor de edad pero no lo es 
para concederles el voto, pero después de que se aprobara la reelección en algunos puestos, la 

revocación de mandato  se ha hecho necesaria. YA SE APROBÓ EN COMISIONES. Parece que una 
de las cosas buenas de la actual administración federal, es que ha impulsado esta figura aunque 
finalmente ya no será como la plantearon, en el mismo proceso  federal del 21, cuando se 

renueven además del Congreso federal, los congresos locales y las presidencias municipales, hasta 
ahora parece que se realizará este proceso en diciembre del 21, aunque la fecha exacta aún no 
está definida plenamente, pero ya fue aprobada en comisiones y se espera que durante esta 

semana que inicia, se llevada al pleno en el Senado de la República. 
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Notas Gobierno 

 
Paro en la UM por movilización nacional de sindicatos 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/10/07/paro-en-la-um-por-movilizacion-nacional-de-sindicatos/  

Este miércoles, los sindicatos de Profesores y Único de Empleados de la Universidad Michoacana 
(SPUM y SUEUM) acatarán la movilización convocada por la Coalición Nacional de Trabajadores 
Universitarios (CONTU) este próximo miércoles 9 de septiembre. Los gremios en la Universidad 

Michoacana se sumarán a las acciones convocadas para demandar apoyo a nueve universidades 
en crisis y que, como el caso de la Casa de Hidalgo, mantiene en jaque los pagos de los 

sindicalizados ante la falta de recursos. 
 
Silvano Aureoles, el gobernador peor evaluado: Ranking Mitofsky  

Revolución 

https://revolucion.news/silvano-aureoles-gobernador-peor-evaluado-ranking-mitofsky/  

El gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo se posicionó como el peor evaluado por la 
ciudadanía, de acuerdo a la última encuesta del Ranking Mitofsky. 
Aureoles Conejo se posicionó con un nivel de aprobación del 14.0 por ciento entre la ciudadanía e 

el periodo que comprende hasta el 19 de septiembre de 2019. Cabe señalar que durante la última 
encuesta publicada por esta misma casa encuestadora, se había posicionado a Aureoles Conejo 

con una aprobación del 15.1 por ciento, por lo que cayó 1.1 punto porcentual respecto a la última 
medición que se publicó el mes pasado. 
 

Trabajadores pararán labores en UMSNH este miércoles, en demanda de mayor 
asignación de recursos 

Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/educacion/89317-trabajadores-pararan-labores-
en-umsnh-este-miercoles-en-demanda-de-mayor-asignacion-de-recursos.html  

Poco más de 3 mil profesores sindicalizados de la Universidad Michoacana acudirán al llamado de 
la Confederación Nacional de Trabajadores Universitarios (CONTU) y se unirán al paro nacional 

previsto para este miércoles 9 de octubre. En tanto los empleados nicolaitas del SUEUM han 
determinado no adherirse a esta manifestación simultánea, pero marcharán de Las Tarascas hacia 
Colegio de San Nicolás en la fecha señalada. Los sindicatos universitarios a nivel nacional, tanto de 

profesores como de empleados, demandan que se atienda la crisis financiera que atraviesan nueve 
universidades estatales públicas del país, entre ellas la UMSNH. 

 

Notas Seguridad 

 
La seguridad estaba mejor con Poncho que con Morón, dice Silvano 

NER 

https://ner.com.mx/news/la-seguridad-estaba-mejor-con-poncho-que-con-moron-dice-silvano/  

El gobernador, Silvano Aureoles Conejo, consideró que la planificación en materia de seguridad 
para Morelia, estaba mejor con el ex presidente municipal independiente, Alfonso Martínez Alcázar, 
que con el actual, Raúl Morón Orozco, emanado de Morena. En rueda de prensa, Aureoles Conejo, 

criticó que desde hace más de un año se le solicitó al edil morenista presentar un plan de trabajo 
para su policía, pero hasta el día de hoy, no lo ha hecho. 

 
Ayuntamiento de Álvaro Obregón convocará a una Mesa de Seguridad 

Amanecer de Michoacán 

https://www.amanecerdemichoacan.com/2019/10/07/ayuntamiento-de-alvaro-obregon-convocara-
a-una-mesa-de-seguridad/  

El Presidente Municipal de Álvaro Obregón, Adán Sánchez López, anunció que en breve convocará 
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a una mesa de trabajo en materia de seguridad en la que incluirá a los ciudadanos y los otros 
niveles de gobierno, así como a la Fiscalía General de Michoacán. En entrevista, rechazó que haya 
sido invitado a la asamblea pública que convocaron habitantes para denunciar la ola de robos 

registrados a últimas fechas en la cabecera municipal y en las comunidades. 
 

Niega SAC, levantamiento en armas en Urapicho; la situación está controlada, dice 
UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/niega-sac-levantamiento-en-armas-en-urapicho-la-situacion-
esta-controlada-dice.html  
El gobernador del estado, Silvano Aureoles Conejo, indicó que la situación en la comunidad de 

Urapicho, perteneciente al municipio de Paracho,  se encuentra en completa calma. En conferencia 
de prensa, indicó que el presunto levantamiento en armas de los comuneros, fue sólo un rumor,  y 
quienes intentaron desestabilizar la zona, fueron familiares de un presunto criminal, quien fue 

detenido. 
 

“Aquí no esté chingando” 
Acueducto Online 

https://acueductoonline.com/aqui-no-este-chingando/  
“Aquí la gente se va a levantar y lo van a agarrar a usted”; “aquí no está permitido tomar fotos, si 
no se va se va a reunir el pueblo y lo van a sacar “; y “aquí no estén chingando”, señalaron a bote 

pronto dos mujeres del lugar a quien redacta. En este sitio llegamos yo y dos compañeros más 
para conocer directamente la situación del anunciado levantamiento armado a través de redes 
sociales. Salimos a las 10:30 de la capital del estado: el rumbo era Urapicho, donde llegamos sin 

ninguna novedad, más o menos, a las 11:45 de la mañana. Comencé a indagar con las personas 
del lugar sobre los hechos ocurridos el domingo 6 de octubre del presente año y así saber lo que 
pasó en esta comunidad, que a decir de los videos el pueblo se levantó en armas. 
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